



④育つ孔雀藤の子孫=昨年4月
岩田神社
⑤「再発見ノート」=平成27年
3月発行



平成26年度から始めたゆめづくり推進事業も当初計画の3年目が終わろうとしています。「歩こう!訪ねよう!弦打再発見!」と「岩田神社にある孔雀藤の子孫育成」の2本立ての事業としてスタートし、数多くの成果を上げることができました。

「弦打再発見ノート」でのイベント実施、ゆめの作成、史跡などの看板 & キッズ夏まつりの開催、孔雀(くじやく)藤着ぐるみ制作、ゆめづく

の接ぎ木育成と植樹(9カ所)、「つるピー」の力所、「つるピー」の着ぐるみ制作、ゆめづく

り新聞の発行、「弦打史跡ポケットブック」の作成等々たくさん成果をあげてきました。さらにそれにも増してこの3年間で得た最も大きなものは、子どもからお年寄りまで多くの人がいろいろな力を出し合い、明るく楽しいゆめづくり事業を推進できたことです。

多くの成果次代へ ゆめづくり事業の3年

地域再発見、孔雀藤子孫育成…



弦打校区コミュニティ協議会
ゆめづくり推進事業実行委員会
発行〒761-8032 高松市鶴市町356-3
TEL 0871-88210285

自分たちの住んでいる弦打という地域の魅力や良さを発見する種まきをやっと終わりました。これから育てていくツール(上記の成果)はたくさんできましたので、これらを活用して、弦打に誇りと愛着をもてるまちづくりをみんなで進めていきます。

つるピーサンタ登場 幼稚園・保育所Xマス会

昨年12月21、22日に弦打幼稚園・保育所のクリスマス会が盛大に行われました。毎年おなじみのサンタクロースのおじいさんと一緒に、今年はサンタクロースに変身したつるピーもプレゼント配りのお手伝いをしました。



つるピーと楽しいひとときを過ごしたクリスマス会=12月21日・弦打幼稚園

この行事は地区社会福祉協議会事業の一環で、次世代の社会を担う子どもたちが健やかに育つことを願い、地域で支えあいながら子育てができるまちづくりの一助として、毎年子どもたちにプレゼントをお届けしています。

つるピーも子どもたちと一緒にクリスマス会をお祝いしたいと思い、サンタクロースに変身してみ

たところ、予想以上のかわいさで、サンタクロースがうらやむほどの大歓声でした。子どもたちはうれしそうにつるピーと写真を撮ったり、握手をしたりと、楽しいひとときを過ごしました。つるピー人気を再確認できた2日間でした。

つるピーは今年もますますパワーアップして、皆様に笑顔と元気をお届けします!お楽しみに。